

Nombre del Programa/Proyecto:	Conversápolis. Una plataforma creada para visibilizar y promover conversaciones entre diferentes actores alrededor del desarrollo urbano sostenible.
País:	Colombia
Tema/ sector/ workstream:	Desarrollo Urbano Sostenible

Conversápolis, un evento que tuvo como enfoque principal la recuperación verde incluyente.



Sesión Elevator Pitch. Un representante de cada taller exponía en plenaria lo que se aprendió en el taller. Evento Conversápolis. Fotografía: Nicolás Benavides Maldonado

El pasado miércoles 22 de febrero inició la segunda versión de Conversápolis en Bogotá - Colombia, un evento organizado con el apoyo de la Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH, por encargo del Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ) de Alemania en colaboración con los Ministerios de Ambiente, Transporte, Vivienda y el Departamento Nacional de Planeación de Colombia.

El evento contó con la participación de 205 invitados y tuvo como meta desarrollar capacidades en torno a las temáticas de acción climática de las diferentes contrapartes en los niveles nacional y local, mediante el intercambio y conceptualización de ideas para la implementación de proyectos de desarrollo urbano sostenible, mediante la construcción de un producto que permitirá a los tomadores de decisiones y/o desarrolladores de proyectos realizar avances en la construcción hacia ciudades sostenibles.



Sesión plenaria – Evento Conversápolis. Fotógrafo: Nicolás Benavides Maldonado

Para lograr lo anterior se involucraron 6 programas apoyados por la GIZ (Cities Finance Facility, EUROCLIMA, ProMOVIS, TUMI, Sanitation for Millions, PREVEC) y se realizaron 6 talleres en torno a las temáticas de 1. Ciudades y territorios circulares, 2. Eficiencia Energética, 3. Planes de Movilidad Sostenible y Segura, 4. Infraestructura sostenible para saneamiento urbano incluyente, 5. Sistemas de bicicletas públicas y compartidas, 6. Planeación integral de un modelo de buses eléctricos.

Es preciso mencionar que Conversápolis no solo es un evento, es una plataforma para visibilizar, generar conversaciones e intercambiar conocimientos entre diferentes actores alrededor del desarrollo urbano sostenible, el cambio climático y la inclusión de género; a través de los siguientes canales: evento de intercambio de experiencias; cursos, guías, podcasts y videos para el desarrollo de capacidades; y una página web que está en desarrollo.

¡Manténgase conectado para el lanzamiento de la página web de Conversápolis!

Resumen de la noticia

CONVERSÁPOLIS, un evento para generar conversaciones entre expertos y tomadores de decisión, con el fin de desarrollar capacidades para la recuperación verde incluyente de las ciudades desde las esferas financiera, ambiental y social, que se elaboró en formato presencial en la ciudad de Bogotá D.C., entre el 22 y 24 de febrero de 2023.

Para obtener más información, póngase en contacto con maria.guzmangonzalez@giz.de